



COMUNICADO

Vivienda y Regeneración Urbana

www.malaga.eu

El Ayuntamiento impulsa la segunda fase de las obras de soterramiento de cableado en el distrito Centro

- A través de este proyecto se soterrará el cableado de 11 calles del Centro de la ciudad
- La inversión municipal para esta obra asciende a más de 165 mil euros

Málaga, 3 de junio de 2025.- El Ayuntamiento de Málaga, a través del Instituto Municipal de la Vivienda, ha sacado a licitación la segunda fase de las obras para el soterramiento de cableado de determinadas calles del distrito Centro. La zona de actuación comprende calle Granada, plaza Uncibay, calle Calderería, plaza Marqués de Vado Maestre, calle Ángel, plaza del Carbón, Duque de la Victoria, Císter y calle Pedro de Toledo. Estas actuaciones dan continuación a las obras ejecutadas en el año 2019 en las que se soterró el cableado de 13 calles dentro del ámbito de las calles Molina Lario, Marqués de Larios y Granada, y que se encuentran cercanas al entorno en el que ahora se actúa.

El proyecto tiene por objeto la mejora estética de estas calles al soterrar las instalaciones aéreas pertenecientes a distintas empresas suministradoras de servicios de baja tensión, alumbrado público y de telecomunicaciones, que cruzan calles entre las fachadas de los edificios.

Además, las actuaciones también incluyen las demoliciones previas, la obra civil para las instalaciones, las canalizaciones e instalaciones, reposiciones, gestión de residuos y seguridad y salud.

La inversión municipal para esta obra asciende a 165.441,44 euros (IVA incluido) y tiene un plazo de ejecución de seis meses.

En este sentido, también se licita la dirección de obra y la coordinación en materia de seguridad y salud de estas actuaciones por un importe de 12.351,11 euros (IVA incluido) y tiene el mismo plazo de ejecución que el de las obras.

1/1

